

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktikan telah menyelesaikan program kerja profesi (KP) di PT Jaya Trade Indonesia selama 3 (tiga) bulan dimulai dari tanggal 12 Juni 2023 sampai 08 September 2023 yang setara dengan total 448 jam. Terdapat hambatan dan kesenjangan selama kerja profesi (KP) berlangsung yang harus dihadapi oleh praktikan, namun hal tersebut menjadi pembelajaran dan pengetahuan bagi praktikan untuk menghadapi hambatan tersebut.

Kerja Profesi (KP) di PT Jaya Trade Indonesia memberi pengalaman kepada praktikan dalam mengaplikasikan pembelajaran atau ilmu yang praktikan peroleh diperkuliahan seperti melakukan administrasi pelaksanaan psikotes, melakukan *scoring* tes psikologi, melakukan pengamatan selama pelaksanaan psikotes berlangsung, dan pelatihan meskipun terdapat beberapa hal yang belum bisa praktikan lakukan karena keterbatasan kebijakan sebagai karyawan magang seperti melaksanakan proses interview rekrutmen, serta pelatihan yang tidak praktikan ikuti secara langsung. Selain mendapatkan pengalaman dan pembelajaran dalam menerapkan ilmu yang sudah dipelajari. Praktikan juga cukup berkesempatan untuk mengembangkan skill yang dimiliki oleh praktikan seperti cara berkomunikasi dengan rekan kerja dan menambah skill baru yaitu bagaimana cara mencari solusi atas kendala yang dihadapi.

4.2 Saran

Selama berjalannya program kerja profesi praktikan terdapat saran kepada PT Jaya Trade Indonesia, Program Studi Psikologi dan Mahasiswa, yaitu:

4.2.1 Saran bagi PT Jaya Trade Indonesia

Saran yang dapat praktikan berikan kepada PT Jaya Trade Indonesia berdasarkan pengalaman yang praktikan dapatkan selama melakukan Kerja Profesi di PT Jaya Trade Indonesia, yaitu:

1. Membuat kebijakan khusus dalam proses psikotes apabila terdapat kandidat yang terlambat tidak boleh melakukan tes psikotes di waktu yang sama dan melakukan reschedule jadwal kembali khusus kandidat yang terlambat.
2. Memberi arahan selama melakukan dinas keluar kota, maka mahasiswa magang dapat melakukan konsultasi dengan arah yang jelas misalnya ke atasan yang lain.

4.2.2 Saran bagi Program Studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya

Saran yang dapat praktikan berikan kepada Program Studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya adalah Program studi Psikologi diharapkan dapat menciptakan hubungan kerja sama dengan PT Jaya Trade Indonesia untuk kedepannya. Mengingat bahwa PT Jaya Trade Indonesia dan Universitas Pembangunan Jaya keduanya masih menjadi bagian dari Jaya Group. Maka perlu relasi yang berkepanjangan untuk bisa saling membantu sama lain dan saling memberi keuntungan.

4.2.3 Saran bagi Mahasiswa

Saran yang praktikan berikan kepada mahasiswa berdasarkan pengalaman yang didapatkan oleh praktikan selama melakukan Kerja Profesi di PT Jaya Trade Indonesia, yaitu:

1. Kepada mahasiswa yang akan melaksanakan program kerja profesi perlu mempersiapkan diri untuk memasuki dunia termpat kerja. Baik mempersiapkan diri dalam pengetahuan maupun kemampuan-kemampuan yang dibutuhkan di dunia kerja terutama berkaitan dengan alat tes. Pengetahuan yang dimaksud adalah pengetahuan yang telah mahasiswa pelajari selama diperkuliahan perlu

diaplikasikan secara langsung selama program kerja profesi berlangsung. Selain itu, kemampuan mahasiswa juga sangat diperlukan di tempat kerja baik kemampuan dalam bersosialisasi maupun kemampuan mahasiswa berkomunikasi di depan banyak orang. Kemampuan dalam menggunakan *software* juga diperlukan selama program kerja profesi berlangsung. Maka disarankan untuk para mahasiswa dapat mulai mengembangkan kemampuan yang dimiliki agar ketika mahasiswa melakukan pekerjaannya akan terasa lebih mudah.

2. Mahasiswa yang sudah mulai melaksanakan kerja profesi di PT Jaya Trade Indonesia. Mahasiswa diharapkan agar mempersiapkan diri untuk bekerja dengan orang yang usianya lebih tua. Maka mahasiswa perlu menjaga sikap dan perilaku serta dapat mentaati peraturan maupun budaya yang ada di perusahaan. Mahasiswa juga diharapkan untuk memiliki sikap aktif dan inisiatif selama pelaksanaan kerja profesi agar waktu yang diberikan selama program kerja profesi dapat digunakan sebaik mungkin oleh para mahasiswa untuk menjadi wadah pengalaman dan pembelajaran baru.